



Rotary:
BE THE INSPIRATION
インスピレーションになろう

2017~18年度テーマ

中村ロータリークラブ

例会記録 (2018~2019)

会長/杉本一博

幹事/福原紀夫

会報委員長/兵等剛

創立/昭和38年10月2日

例会日/水曜日 12:30~13:30

例会場/新ロイヤルホテル四万十

事務所/四万十市中村小姓町46番地 中村商工会館2F

TEL 0880-35-4551 FAX 0880-35-4553

●ホームページ <http://www.nakamura-rc.com/>

週報 No.2553

第2684回 平成30年8月29日 (晴れ)

本日のプログラム: 会員スピーチ 田辺 豊会員 梅原 薫会員

9月5日(水) : 第2670地区ガバナー杯野球大会の報告

9月12日(水) : ゲストスピーチ 山中 英作様 (株)マシュール代表取締役

【会長挨拶】杉本一博会長

- ・テレビの気象予報士によると、もう少し暑さが続くようです。また台風21号が発生し、来月5日ごろにはこちらにも影響が出そうです。ヨーロッパ、アメリカ、日本の予報はそれぞれ違いますが、ヨーロッパと日本は四国に接近、アメリカだけは関西から東と見ています。暑さと併せてご注意を。
- ・高知南ロータリークラブの織田英正様が創立60周年記念式典のPRに来てくれています。

・米山梅吉記念館より賛助会員の募集

・四万十RCよりクラブ計画書拝受

第一回国際チャリティーゴルフコンペご案内
9/22 (土) 四万十CC

【委員会・会員発言】◆松田基・野球部応援団長

野球部に金325,000円を贈ります。

◆井上克彦・野球部主将

心温まる金額をありがとうございます。

【新会員入会式】推薦者 田辺 豊会員

吉田 和樹 平成7年6月19日生れ

住所: 高知市桟橋通3丁目25-1-207

勤務先: (株)四国銀行中村支社 行員

学歴: 関西国際大学 人間科学部 経営学部

趣味: 野球

職業分類/銀行

国際奉仕委員会、親睦委員会 所属



ロータリークラブの事はまだ分からことが多いですが、元気だけは誰にも負けないよう頑張っていきますので、よろしくお願いします。

■ビジター: 織田英正様 (高知南RC)

高知南ロータリークラブは11月3日に60周年の祝賀式典を行う予定です。遠いですが来て頂ければと思い、参りました。また当クラブではグローバル補助金をもらい、ブラジルで医療支援を始めることになりました。1回現地に行つた活動が先の高知新聞に載りました。

皆様には多数のご出席をお願いします。

【幹事報告】福原紀夫幹事

- ・ガバナー事務所より高知分区米山協議会のご案内 9/29 高知パレスホテル 13:30~
大杉ガバナー補佐、杉本会長、佐竹米山委員長



【本日のプログラム】 会員スピーチ 会員増強セミナー・クラブ研修リーダー育成セミナー報告



■田辺豊・会員増強委員長

8月11日に新居浜で開かれた会員増強地区セミナーに参加してきました。基調講演ではRIプロジェクトリーダーが会員増強の必要性について、クラブのため、既存会員のため、職業奉仕のため、存続のため、など色々な要因があると話しました。会員増強委員会の役割は会長の思いを全員に共有させること。委員長だけではなく、会員1人1人が勧誘する責務があるということを浸透させるのが一番重要だということです。

会員増強はクラブの戦略計画から。3年後の会員数とか若い会員や女性会員の目標数などを定めるのが戦略計画ですが、それを立てているクラブは30%だそうです。中村クラブはサブ会員を設けるなど柔軟性を導入しましたが、これを導入しているクラブは24%です。

若手の活躍で増強につなげるには、若手を認めること、ベテランとの親睦を推進することが大事です。会員増強だけでなく、維持も重要で、人間関係を築けないとかなじめないといったことをなくす必要があります。そのためには「なぜロータリーに入ったのかを思い出しましょう。

■梅原薰・クラブ研修リーダー

クラブ研修リーダー育成セミナーの講師は米国起源のロータリーを理解するには米国を理解することだという話から始めました。

米国人の考え方①自主・独立②合理的③変化に大胆④一神教で、キリスト教の性悪説ゆえに書面上の合意がなければ何も先に進まない一方、changeはchanceにつながるととらえています。

1905年に設立されたロータリーは現在200以上の国・地域に3300近くのクラブがあり、会員は約120万人います。元々はクラブ内で仕事を融通する利己的な目的を持った実利組織でした。今のRIは「超我の精神」「最も良く奉仕する者、最も多く報われる」です。変遷してきた綱領は親睦、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕をうたっています。

奉仕の理想を解説する決議は「利己的欲求と他人のために奉仕したいという心との間にせめぎ合う矛盾・葛藤を和らげようとする自己修養の場である」と、ロータリーの存在理由を提示しています。

ロータリーは世界とともに変化・成長していくかねばならず、ポール・ハリスは「ロータリーの物語は幾度も書き換えねばならない」と言っています。

四つのテストは、ロータリーの哲学を端的に表現し、職業理念の実行に役立ちます。

現在のロータリーの喫緊の課題は戦略計画です。クラブ基盤強化による会員増強、財団強化によるボリオ撲滅と資金調達、広報強化によるブランド化が求められています。

CLP (Club Leadership Plan) を覚えておいて下さい。クラブ理事会の下に、クラブ運営管理、クラブ広報、会員増強・退会防止、奉仕プロジェクト、ロータリー財団の5大常任委員会を設置することを推奨しており、1920年代に設けられた4大奉仕部門を一層充実させるプランです。

【ニコニコ箱】

杉本会長：野球部の皆さん、ガバナー杯頑張ってきてください！

福原幹事：吉田新会員、入会おめでとうございます。野球部での活躍、期待しています！

兵等会員：10月1日付けで本社へ異動となりました。1年半という短い間でしたが、お世話になりました。

9月いっぱいはこちらにいますので、会報委員長として頑張らせていただきます。

本田会員：中学、高校の同級生がビジターで來ました。一番親しい同業者です。

東 会員：織田先生、ご苦労様です。

田辺会員：吉田和樹君、入会おめでとうございます。魚住支店長、ご尽力頂きありがとうございました。

井上会員：いつも野球部に温かい応援、ありがとうございます。四国、全国と大会が続きます。

メンバーー同一生懸命頑張ってきます。

永富会員：ニコニコの久保田会員に「出せ」と言われたので、恐いので出しました。

久保田会員：先週、気になっていた唇の手術をして、今日抜糸をしました。痛くて泣き泣きですがニコニコします。

【出席報告】・会員総数56名（免除会員4名）

・本日の出席/35名 70.00%

・先週の訂正 MU9 55.00%→85.71%